

French

Bonjour de BNBPS

Je vous souhaite une bienvenue sur notre site-web et une bonne découverte sur tout ce que nous avons à vous offrir.

La langue française au niveau élémentaire

Petit à petit, l'oiseau fait son nid– Comme dit le proverbe français, les apprenants viennent avec une connaissance de base de la langue. En arrivant, ils progressent petit à petit vers un niveau élevé (mais toujours élémentaire). Il y a cinq thèmes qu'on traite en cours du FLE. Les sujets sont les activités quotidiennes, la vie personnelle et sociale, le monde autour de nous, le monde du travail et le monde international. Ces thèmes sont manifestés selon deux compétences – les compétences écrites et orales. L'examen d'BNBPS est aussi basé sur celles-ci. Afin de les évaluer, nous avons donc quatre épreuves – la compréhension orale, la compréhension écrite, la production orale et la production écrite.

Les activités faites lors des cours ont pour objectif une de ces compétences. Nous avons donc une grande gamme d'activités à offrir à nos apprenants. Les activités comme les jeux de rôle, les quiz, les activités écrites à l'aide de nouvelles technologies, la lecture des textes variés etc.

French BNBPS

Little by little, the bird makes its nest – As the French saying goes, learners come with a basic knowledge of the language and work gradually towards a better and a higher level (at this point, we are still on the elementary level). There are five topics which we deal with in this programme. They are – daily activities, personal and social life, the world around us, the professional world, and the international world. These themes are in turn evaluated in two skills – written and oral skills. To evaluate these skills, the students take up four papers of listening, reading, speaking, and writing to progress in the language.

The activities carried out during the lessons have an objective of one of these skills. We have a wide range of activities to offer to our learners. Activities such as role plays, quizzes, activities written using new technologies and reading a variety of texts.

French Spelling Bee

The school is all in for participating at the different French competitions held at the national level. One being the French Spelling Bee. We work in collaboration with different organisations to participate in these competitions. Our students have also gone up to the last round and won many accolades.

Français B – niveau moyen et niveau avancé

Pour ceux qui ont déjà fait l'BNBPS, ils ont déjà une connaissance des compétences exigées pour ce diplôme. Les autres qui n'ont eu aucun contact avec l'BNBPS, c'est un diplôme qui exige les même compétences d'BNBPS mais plus approfondies. On n'est plus au niveau élémentaire mais on est poussé vers un niveau intermédiaire à l'aide de cinq thèmes – identités, expériences, ingéniosité humaine, organisation sociale et partage de la planète.

A ce niveau, un apprenant est encouragé de parler avec une certaine fluidité. Il commence à comprendre les accents différents et l'argot. Il sait comment différencier entre les langues voire la langue soutenue, familière ou bien standard. Il participe aux débats et aux discussions avec une certaine aisance.

Les activités lors des cours

Les apprenants participent à plusieurs activités lors de leurs cours de français. Ces activités ont toujours pour but une des compétences à réaliser.

Cependant, comme nous avons les niveaux élémentaires et supérieurs parmi nous, les apprenants des niveaux avancés sont encouragés à animer des séances pour les niveaux élémentaires. Cette méthodologie de cours inversé manifeste une grande compréhension de tâche en main par les apprenants des niveaux avancés ainsi que le goût du métier des professeurs. Pour les apprenants du niveau élémentaire, ils s'amuse en assistant aux cours organisés par leurs amis. Eux-mêmes, ils n'hésitent pas à animer des cours pour les apprenants de niveau avancé. Ces derniers auront un rappel des thèmes appris.

Our progression is shown at the French B Intermediate and Advanced level.

French B- Intermediate and Advanced level

For those who have done the BNBPS, they already have the knowledge and skills required for this level. For the others, this diploma requires the same skills as the BNBPS but more in-depth. The students are no longer in the basic level but are pushed forward to the intermediate level using the five topics – identities, experiences, human ingenuity, social organisation and sharing the planet.

At this level, the students are encouraged to speak fluently and they start to understand different accents and the slang. The students come to distinguish between the spoken language and the formal written language. They participate in discussions and debates with ease.

Activities during the classes

Students participate in different activities during the French lessons. These activities always aim at one of the skills to be achieved. Given that we have basic level students and higher-level students among us, the advanced level students are encouraged to carry out sessions for the ones at the basic level. This reverse course methodology shows a good understanding of the task in hand by the advanced level learners. They also get an idea of the teaching profession. For the basic level learners, they have fun attending classes organised by their friends. They take classes for the advanced-level students to help them brush up certain topics.



BRAINY N BRIGHT
PUBLIC SCHOOL
Growing the seeds of knowledge